

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nochevieja anticipada. Numerosas personas se dieron cita en la plaza del Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada para comer las doce gominolas. :: **FOTOS: WORD**



Los más jóvenes celebran de nuevo la Nochevieja de forma anticipada

Los participantes sustituyeron las tradicionales doce uvas por doce gominolas, que comieron en la plaza del Ayuntamiento a las doce del mediodía

REDACCIÓN / WORD
CARBAJOSA DE LA SAGRADA. Un buen número de vecinos, principalmente niños y jóvenes, de Carvajosa de la Sagrada han celebrado un año más una Nochevieja anticipada. De esta forma, ayer y al son de las doce campanadas del reloj de

la plaza del Ayuntamiento que anunciaban las doce del mediodía, niños, jóvenes y mayores procedieron a comer doce gominolas -en lugar de las tradicionales doce uvas- celebrando así la entrada en el nuevo año unas horas antes del inicio de este 2020.

Una actividad que llegó ayer acompañada de un planetario ubicado en el Centro Cívico de Carvajosa de la Sagrada, que permite a todos los vecinos, independientemente de su edad, disfrutar de las constelaciones y su historia.

Se trata de una actividad incluida en la programación navideña organizada desde el Ayuntamiento de



Planetario. Un grupo de niños que vieron las constelaciones.

Carvajosa de la Sagrada, que también incluye como años anteriores la celebración de las denominadas 'Navichulis' con parque infantil, hinchables, atracciones mecánicas, simuladores y videoconsolas, etc. y que tendrán lugar durante los días 2 y 3 de enero, en horario de mañana y tarde, concretamente de 12:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas.

Por su parte, Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente visitarán Carvajosa de la Sagrada el próximo día 3 de enero para recibir las cartas y escuchar las peticiones de niños y mayores. Días después, en la tarde del 5 de enero, volverán al municipio y participarán en la Cabalgata que recorrerá las calles con un pasacalles de fantasía. Antes de ese momento, se celebrará la exhibición de la Asociación Cultural de Carvajosa de la Sagrada, con el acompañamiento de la Agrupación Musical María Santísima de la Estrella y las Majorettes.

SANTA MARTA DE TORMES



Silvia González muestra las obras que se están realizando. :: **WORD**

El Ayuntamiento acomete la reforma integral de los vestuarios del pabellón

REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se encuentra inmerso estos días en la ejecución de la reforma integral de los vestuarios del pabellón municipal. Concretamente, el Consistorio está realizando trabajos para la renovación completa de las tuberías, azulejos, sanitarios, suelos y electricidad, tras lo que supondría una completa mejora y modernización de los vestuarios.

Además en esta obra, se ha dotado de calefacción a este espacio, que hasta el momento no contaba con sistema de climatización de aire caliente.

Junto a todo ello, se han adquiri-

do bancos tanto para los vestuarios como para la pista, ya que los anteriores eran de madera y necesitaban una renovación.

También se han adquirido perchas y se ha comprado material fenólico, que es más ligero, duradero y fácil de trasladar, en diversos colores para, junto con los banquillos y las gradas, dar un toque más moderno al pabellón.

Como indica la concejala de Deportes, Silvia González, «hemos ejecutado esta renovación gracias a una modificación de crédito que se hacía necesaria, puesto que los vestuarios eran los que originalmente tenía este pabellón, que como todos sabemos tiene algo más de 30 años».

En este sentido, la edil manifestó que «cada año se realizan tareas de mantenimiento de esta instalación. Así, en años anteriores se han renovado las canastas, las porterías, las gradas y hace escaso tiempo también se acondicionó la cubierta. Ahora era el momento para acometer esta obra que afecta a ambos vestuarios y que estará terminada para poder ser utilizada por los usuarios tras las vacaciones, cuando se retomará el ritmo normal de este pabellón».

Esta obra, que se ha podido ejecutar gracias a una modificación de crédito, ha supuesto un coste para el Ayuntamiento de 48.400 euros, a los que hay que sumar los 4.000 euros que han costado los bancos.